

Liebe Christbaumsammel-Aktive!

Wenn Bäume sprechen könnten, würden wir staunen, was da alles rauskommt – an Liebesgeschichten, Zeugnissen von Entwicklungen und Zeitgeschehen. Ihr werdet auf eurer Tour aber sicher nicht den (jungen) Bäumen zuhören können, sondern wollt erfahren und dann ggf. anderen erzählen, was das Geld bewirken wird, das ihr mit eurer Christbaumsammelaktion zusammenbringt. Gern erzähl ich euch das: Es soll dieses Jahr ganz bewusst in der Jugendarbeit der Partnerländer des EJW-Weltdienst Gutes bewirken. Sei es beispielsweise bei regelmäßigen Jugendkreisen in Nigeria, Jugendevangalisationen in Eritrea oder Kinder- und Jugendcamps in Äthiopien. Überall geht es darum, dass junge Menschen eine geniale Zeit miteinander haben, persönlich wachsen oder intensive Begegnungen mit Gott haben können. Das Geld dient in diesen Programmen und Aktivitäten beispielsweise dazu, günstige Plätze anzubieten, Materialien zu kaufen oder Ehrenamtliche zu unterstützen. In allen Jugendaktivitäten unserer Partner geht es darum, Lebensfragen in den Blick zu nehmen, jungen Menschen Selbstbewusstsein zu geben und vor allem Spaß zu haben. Das ist doch eine tolle Geschichte, die ihr tatkräftig helft mitzugestalten und wenn ihr wollt auch gern weitererzählen könnt. Solltet ihr mehr wissen wollen – wir kommen gern zu einem Mitarbeiter-event, Gottesdienst oder anderem Anlass zu euch und berichten, was in dem einen oder anderen Land und Leben passiert ist!



Kinder- und Jugendprogramm in Lafia, Nigeria

In diesem Sinn wünsche ich euch im Namen des EJW-Weltdienst-Teams und seiner Partner viel Spaß beim Sammeln!

Wenn ihr Fragen habt:

Stefan Hoffmann
Stefan.hoffmann@ewjue.de